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Comentario / Luis Cárdenas (Periodista) 

“Algo que llamó la atención en Dos Bocas hablando de Rocío Nahle, como se sabe ella quiere ser 

gobernadora de Veracruz y es que aparecieron unos espectaculares promoviendo la imagen de la 

secretaria de Energía, que decían, “¡Gracias Rocío Nalhe, Dos Bocas!”. Rocío Nahle quiere ser 

gobernadora, a lo mejor tienen un gran apoyo; también lo quieres ser Sergio Gutiérrez Luna, el hoy 

presidente de la Cámara de Diputados, hay varias fichas, varias ‘corcholatas’ también en Veracruz, que 

curioso, aparecieron así de repente, un espectacular, bueno no, fueron como 5, aparecieron ahí como 

que no quiere la cosa”. 

https://drive.google.com/file/d/1y-ToQJILnGQuS2ukMBX9yY0BC7gjlu5z/view 
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